

# HUMAS

## Evaluasi Kinerja Setahun, Wakapolda Kalteng Ikuti Apel Kasatwil Secara Virtual

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.HUMAS.CO.ID](http://PALANGKARAYA.HUMAS.CO.ID)

Dec 14, 2022 - 16:27



PALANGKA RAYA - Menuju Polri presisi, Polri selalu meningkatkan kinerjanya dalam berbagai aspek dalam memberikan perlindungan, Pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat.

Terkait hal tersebut Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. melalui Wakapolda Irjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. mengikuti Apel Kasatwil Secara virtual di Aula Mandau Telabang Mapolda Kalteng, Rabu (14/12/2022) pagi.

Dalam kesempatan tersebut Wakapolda didampingi oleh Dirbinmas Kombes Pol. Ebet Gunandar dan pejabat utama Polda Kalteng serta diikuti juga Kapolres jajaran secara Virtual.



Wakapolda melalui Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H , M.H. yang diwakilkan oleh Kasubbid PID AKBP Ronny W. Manusiwa, S.I.K. mengatakan bahwa kegiatan apel kasatwil tersebut merupakan agenda tahunan Polri.

"Apel Kasatwil kali ini akan membahas tentang analisa dan evaluasi (Anev) kinerja Polri selama setahun serta mempersiapkan program kerja setahun kedepan dari tingkat Mabas sampai dengan Polda jajaran," ujar Perwira berpangkat melatih dua ini.

Lebih lanjut ia juga menyampaikan bahwa apel kasatwil tahun ini mengangkat tema "penguatan komitmen kepemimpinan guna mendorong transformasi menuju Presisi dalam rangka meningkatkan kepercayaan masyarakat".

"Selain melaksanakan anev dan program kerja, Apel kasatwil tersebut juga untuk mempersiapkan tugas-tugas dan antisipasi gangguan kamtibmas pada tahun 2023 nanti," terangnya.

Perlu diketahui bahwa kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan yang sangat ketat.

"Untuk apel kasatwil kali ini diikuti juga secara langsung oleh Kapolda, Karoops, Karoops Polda jajaran se Indonesia yang bertempat di Hotel Sultan Jalan Gatot Subroto, Jakarta Pusat," tutupnya.